



Für die einen war es nur ein Wettkampf, für uns war es mehr: nach einem Jahr Unterbrechung starteten wir wieder bei den Landesmeisterschaften der Spielmannszüge. Unsere zahlreichen Erststarter bei den Erwachsenen waren natürlich besonders aufgeregt. Dass es für uns an diesem Tag noch viel mehr werden sollte, konnte bei der Abfahrt um 06.15 Uhr in Gruna noch niemand ahnen.

Rechtzeitig erreichten wir die Gastgeberstadt Lommatzsch und zogen uns für die Eröffnung um: da es eine kleine organisatorische Panne und damit kein Klassen-(Umkleide-)zimmer in der Schule für uns gab, musste unser Bus als Umkleidekabine herhalten. Am Stadion angekommen, warteten wir gespannt auf das Ergebnis der Stabführerbesprechung: Frohe Klänge als Hornmarsch, Stadionmarsch als Flötentitel, Laufrichtung rechts rum für alle wurden ausgelost und Startnummer 4 von insgesamt 10 Erwachsenenspielmannszügen für uns. Nach der feierlichen Eröffnung begann dann die Pflicht. Viele Familienmitglieder und Freunde unserer Musikerinnen waren als Gäste dabei und drückten ganz fest beide Daumen.

Auch 3 Mitglieder unserer befreundeten Schönburger Fahnenschwinger waren als Glücksbringer dabei. Endlich war es soweit: in weißer Kleidung liefen wir auf dem Platz auf und zeigten unsere Pflichtdarbietung. Hinterher das ungeduldige Warten auf die Wertung der Kampfrichter. Dann gab es nur noch einen großen Aufschrei der Freude: so gute Wertungen! Nach dem Pflichtdurchgang aller 10 Züge sollte sich zeigen, was das wert war: Platz 6 in der Zwischenwertung, wir waren glücklich und strahlten mit der Sonne um die Wette. Eine tolle Voraussetzung für die nach der Mittagspause folgende Kür.

Da in umgekehrter Reihenfolge gestartet wurde, warteten wir natürlich gerne etwas länger als sonst auf unseren Auftritt. Dann war es soweit: unsere Flöter in weißer Kleidung und die Schlagzeuger in schwarzer Bluse ließen mit unseren Kürtiteln „Tide ist high“ und „Voices“ bei den Zuschauern und auch Kampfrichtern Gänsehautfeeling aufkommen. Doch das macht noch keine gute Wertung aus. Aber musikalisch gab es offenbar nicht so viel auszusetzen: in der Endabrechnung konnten wir uns sogar noch um einen Platz verbessern: PLATZ 5!!!

# Landesmeisterschaften 2009 in Lommatzsch

Geschrieben von: mdc

Mittwoch, den 26. Mai 2010 um 10:06 Uhr - Aktualisiert Donnerstag, den 27. Mai 2010 um 07:40 Uhr

---

## Impressionen

Platz	Verein	HP1	HP2	HP3	Punkte	Kür	Schwier.	Strafsk.	Klass.-Sk.	Gesamt
1.	SZ Zabeltitz	14,35	14,70	13,35	42,40	44,17	5,00	5,00		<b>96,57</b>
2.	SZ Radeberg	14,10	14,55	13,65	42,30	43,70	5,00	5,00		<b>96,00</b>
3.	SZ Lommatzsch	13,95	14,35	13,65	41,95	43,97	5,00	5,00		<b>95,92</b>
4.	SZ Mutzschen	13,55	14,40	13,81	41,75	43,63	5,00	5,00		<b>95,38</b>
5.	MSZ Desden	12,50	13,65	13,45	39,60	42,73	3,00	5,00		<b>90,33</b>
6.	SZ Bischofswerda	12,90	14,15	13,35	40,40	40,63	4,00	5,00		<b>90,03</b>
7.	SZ Chemnitz	12,20	13,80	12,70	38,70	41,94	3,50	5,00		<b>89,14</b>
8.	SZ Freital	11,90	13,25	13,25	38,40	41,77	3,00	5,00		<b>88,17</b>
9.	SZ Nossen	11,40	13,50	11,40	36,30	41,24	2,25	5,00	-4	<b>80,79</b>
10.	SZ Belgern	11,00	12,75	11,70	35,45	42,17	2,00	5,00	-4	<b>80,62</b>

